

二宮中学校 第3回学校運営協議会 議事録

開催日時：令和5年11月14日（火）15：30～17：00

開催場所：二宮中学校 会議室

出席者：委員（加山、関口、村田、長田、石井、稲子、小田、三好
校長、教頭、加藤、大森、峯尾、吉田）
山田、野崎、菅野、銅谷

傍聴：10名

1. 会長あいさつ
2. 学校、各学年、特別支援学級の近況報告

議題（1）学校運営協議会の運営について

資料に沿って3つの部会より説明

① 学習支援

（委員）定期テスト2週間前の学習相談を受ける生徒は、徐々に増えてきた。
3年生は各自の課題解決に向けて取り組んでいた。
二宮高校生も地域のボランティアとして参加。
明日からは1・2年生対象の学習相談が始まる。

② 学校環境整備

（委員）8月1日に柱カバーの修繕、予算の残額を見て今後も計画。
12月に生徒と地域懇談会を定めている。

③ 地域活動

（委員）10月1日に町スポーツフェスティバルと同時開催のマルシェに参加し、好評だった。教員の参加にも感謝。次回は二宮中グループ3校で参加予定。詳細は今後検討していく。

（2）学校研究について

（担当）11月24日（金）第3回の授業研究会について
今回は1年生が授業公開。
今年度は教科グループでの研究で今回は3回目。
ぜひ地域の方も参観を。

（3）総合的な学習について

（担当）12月8日（金）に2学年が地域懇談会を開催予定。
本協議会長及び地域学校協働活動推進員に地域のパネリストを紹介していただいた上、懇談会の企画にも関わっていただいた。

(4) 学校評価について

(委員) 本日承認されたら、配布に向けて進めていく。

三者面談時に保護者に回答を促す。

1 月末日に保護者・生徒・教職員の集計結果を本協議会委員に評価していただくのでご協力をお願いしたい。

(5) P T A より

(委員) SOS のいえスタンプラリーを開催し、小学生中心に 1 0 0 名前後の参加があった。

P T A のあり方を模索中である。

子どもたちのことを考え、良い影響を考えながら活動していく。

(6) 地域より

(委員) 下町

汐鳴祭体育の部で地域住民も一緒にラジオ体操等で交流できたらいい。

地域住民参加の二宮中体育祭ができるのではないか。

交通安全をしっかりと徹底してほしい。自転車のヘルメット着用が浸透していない。

夏祭り、宵宮を久々にやり、中学生の頼もしいパワーに助けられた。

合唱やステンドグラスなど汐鳴祭文化の部も大変良かった。

(委員) 富士見が丘

朝のパトロール実施。話しかけても無口な子どもが多い。生活スタイルが昔とは全然違い、今の子どもは忙しい。地域とのかかわり方を模索している。昔あったオーストラリアとの交換留学等、国際交流を。

→ブラジル ベラノポリス市の小学生と文通交流している

本校は特別支援級と中学 1 年生の社会科で、絵を描いたり文を書いたりして、送付した。自由な雰囲気を楽しそうに作成していた。

(委員) スポーツ協会

10 月 1 日スポーツフェスティバルを実施。二宮小の体育館で体力測定など好評であり、8 0 0 名超の参加があった。

スポーツ関係への協力をお願いしたい。

(地域学校協働活動推進員)

マルシェ参加者へ一般社会に出るにあたってのマナー等の指導が必要。

学習相談は保護者の見守り 2 名も新たにあった。

(委員) 心泉ハートフェスタを 4 年ぶり開催し、卒園生も含め多くの方に来て

もらった。

以前の行事の様子を知っている職員が少ない中、次へ伝えていく難しさや大切さを実感した。

10月7日から9日に中学生と高校生の希望者で名古屋まで2泊3日でロードバイクツアー、ボランティアの方に支えてもらった。

単に頑張らせるだけではなく、無理だったら自分の判断で休む判断も大切だと教えている。

(委員) 学習相談に何回か参加したが、自習がしっかりできていた。
質問に答えていると、生徒によって進度が大きく違う。
関わる中でその後の変容が気になる、教科担当の教員に報告もできたらよい。

(委員) 下町子ども会の役員も兼務している。中学生が地域の行事で盛り上げてくれた。
PTA役員が地区役員を兼ねている。
中1～3はコロナの影響で行事を経験していない学年である。

(7) その他

制服のあり方検討会の進捗状況について報告。

4 部会ごとの打合せ

5 閉会